

Pdvsa desmiente que banco ruso haya bloqueado sus cuentas



Caracas, 18 feb (RHC) La estatal petrolera venezolana Petróleos de Venezuela (Pdvsa) desmintió la información reseñada en medios internacionales sobre el bloqueo de sus cuentas por el banco ruso Gazprombank.

"Pdvsa desmiente informaciones mal intencionadas que pretenden confundir al pueblo venezolano", afirmó la estatal petrolera a través de Twitter.

La petrolera venezolana indicó que la empresa fue víctima de un ataque perpetrado por sectores de la derecha venezolana y agencias de noticias occidentales, indica Telesur.

De acuerdo con la agencia Reuters, el supuesto bloqueo de las cuentas de Pdvsa por el banco Gazprombank tienen como fin evitar una posible sanción de Estados Unidos, cuyo Gobierno ha impuesto sanciones unilaterales a la estatal venezolana.

Hace una semana, Reuters informó que la petrolera venezolana instruyó a los presidentes de sus empresas mixtas que en adelante recibirán el dinero por la exportación de petróleo en una nueva cuenta abierta de Gazprombank para eludir las sanciones estadounidenses.

El 28 de enero, el Departamento del Tesoro de EE.UU. impuso sanciones a Pdvsa que implican el congelamiento de siete mil millones de dólares y el bloqueo de todos los pagos que hagan empresas estadounidenses que compren petróleo venezolano.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/183721-pdvsa-desmiente-que-banco-ruso-haya-bloqueado-sus-cuentas>



Radio Habana Cuba